

Gobierno cubano ratifica voluntad de diálogo político y cooperación con China



La Habana, 30 sep (RHC) Cuba envió un mensaje de felicitación con motivo del aniversario 72 de la fundación de la nueva China y ratificó la voluntad de fortalecer el diálogo político y la cooperación con

esa nación, se conoció este jueves.

En una carta del viceministro de Relaciones Exteriores Gerardo Peñalver Portal, al embajador de Beijing en La Habana, Ma Hui, reiteró el compromiso de trabajar en defensa del multilateralismo, los principios del derecho internacional y la Carta de las Naciones Unidas.

En la misiva divulgada en el portal de la cancillería cubana, el diplomático calificó al establecimiento de la nueva China (ocurrido el 1 de octubre de 1949) como un hecho trascendental en la historia de la humanidad.

De igual forma, Peñalver Portal rememoró los 61 años de relaciones diplomáticas entre la nación caribeña y el gigante asiático.

'Cuba se honra de haber sido el primer país del hemisferio occidental que reconoció, en 1960, al Gobierno de la República Popular China como su único representante legítimo, así como de haber luchado por más de una década, junto a otros países en desarrollo, hasta la restauración de la representación de ese Estado en las Naciones Unidas', escribió.

El viceministro señaló que los vínculos entre ambos países han alcanzado su plena madurez, acompañados por consensos de los máximos dirigentes de los dos territorios.

Añadió que la nación socialista constituye un factor de equilibrio y de salvaguarda de la paz mundial, y reafirmó el invariable apoyo al principio de una sola China. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/272191-gobierno-cubano-ratifica-voluntad-de-dialogo-politico-y-cooperacion-con-china>



Radio Habana Cuba